N°13 Juin 2024



La Maison Guillaume Foy L'Auberge du Tékrour

Sommaire

Petits travaux et aménagements effectués et à venir Nouvelles de l'Auberge et de clients

Informations générales

La saison se termine et le temps s'est dangereusement réchauffé, allant jusqu'à 44 degrés à l'ombre dans le jardin ! Difficile de faire un mouvement entre 13 heures et 17 heures.

Tout s'est bien passé cette année, la clientèle a été au rendez-vous, sans tournage de film, malheureusement, donc sans gros coup en termes d'occupation des chambres, mais on tient le coup et on aborde l'hivernage avec sérénité.



Abel est au manettes depuis la rentrée, secondé par Véronique Maronne Ndong, sa jeune et belle épouse, arrivée dans sa vie il y a quelques mois, et à Podor, en novembre dernier, avec Nankassa Michel, son petit garçon de 6 ans qui est devenu la coqueluche de la maison.

Elle a pris le relais de Boris, parti en Espagne pour travailler dans un restaurant, et s'active au sein de l'Auberge auprès de Fatimata, en cuisine, et dans la maison.

A Podor, on attend l'inauguration de La *Maison du départe*ment et de la nouvelle Gendarmerie pour apporter un peu plus d'activité. Quant au dragage du fleuve qui permettrait au commerce fluvial de retrouver son dynamisme d'antan, ... on rêve!

Derniers travaux et aménagements dans la Maison Guillaume Foy.

- Le surpresseur acheté il y a deux ans, quand la société des eaux de Podor battait de l'aile et que les coupures et faibles pressions étaient constantes, a finalement été installé. Issa notre maçon des premiers jours a creusé une fosse dans le bureau Lappôl du coin Nord et y a instalé une cuve de 500 litres raccordée au surpresseur. Tout marche bien depuis lors, il y a de l'eau quand le réseau public est coupé et de la pression dans les douches éloignées.
- Un frigo vitrine pour le bar a été installé, après 8 ans d'attente de celui promis par les agents de la SOBOA. Nous en avons acheté un à Thiès et l'avons fait venir par le bus La postale.
- Deux splits (climatiseurs) ont été achetés et posés en remplacement de ceux des chambres lférouane et Sine qui ramaient. Quand il faisait 44 degrès dehors, ça posait problème.
- Un radiateur pour le groupe électrogène a été acheté mais nous n'arrivons pas à l'installer, aussi attendons-nous le groupiste qui a remis le groupe en état l'an dernier, pour le changer.
- Deux chaises, un canapé et des coussins ont été fabriqués pour la terrasse de Sine
- La Duster (d'Eric) a été mise à la disposition de l'Auberge par son gentil propriétaire pour accompagner les clients qui font le circuit Découverte de l'Ile à Morphil et pour les courses. A Thiès il utilise la Toyota que son tout aussi gentil fils Seydou, laisse au garage des Jardins de Tangor. Ou alors il se fait descendre la Duster par Malick, notre ami chauffeur de Podor.
- Toutes les façades et plusieurs chambres ont été repeintes par un vieux peintre efficace et sympathique qu'Abel a découvert à Podor. Qui remplace, on l'aura compris, Grand père, notre ami du premier jour, et non moins jardinier, parti repeindre les nuages.
- Le lave-mains du jardin, équipé d'une vasque en terre, est désormais posé sur un pied original construit par Cheikh carreleur, notre autre ami du premier jour.
- Un système de surveillance avec 4 caméras a été posé dans la maison
- Les persiennes du terrier rouge sont posées et manoeuvrables
- A Sine, une porte persiennée permet de privatiser la chambre et sa terrasse















Travaux à venir: Cet hivernage, nous allons remplacer la cuve de 500 litres du surpresseur par une cuve de 1 000 litres pour booster le surpresseur, poser une chaise anglaise dans les toilettes du jardin, avec une porte, revoir la plomberie de Sine où l'eau chaude a du mal à monter et où la pression est faible, et repeindre les volets du bas.

L'auberge du Tékrour

- L'équipe a enregistré le départ de Boris Kokou et l'arrivée de Véronique Maronne Ndong, qui épaule Fatimata à la cuisine. Moussa et Doro, sont toujours gardiens de nuit ou de jour, en alternance avec la charge du jardin et des petits travaux d'entretien. Rokhaya est au ménage et Troissine est notre lavandière. Eric, gérant officiel, est quasiment à la retraite (et rédige les Lettres) pendant qu'Abel gère.
- Le restaurant Tène Yacine marche au ralenti. Un jour, peut-être, les podorois qui en ont demandé la création y viendront. Surtout si le commerce fluvial reprend. Les ventes de pizzas et de gâteaux, en revanche, marchent bien.
- Les clients se suivent et ne se ressemblent pas. Beaucoup viennent pour le travail, aussi ne les voyons-nous pas beaucoup, d'autres viennent pour le plaisir et découvrir la région, via la route ou le Bou el Mogdad qui, à chaque rotation, nous amène un ou deux couples de croisiéristes intéressés par la Balade au bout du Bou.
 - ✓ **Deux couples de retraités anglais** très sympathiques sont venus par deux fois, pour cause de changement de date du *Festival des blues du fleuve*. Une des épouses était fan de Baaba Maal depuis 1982! Nous avons assisté ensemble à son concert et, cerise sur le gâteau, sommes allés chez lui le lendemain. Ils ne l'ont pas vu, *unhappily*, car occupé/attendu par mille personnes, ou endormi, sans doute, mais le fait d'être venus chez lui les a enchantés.
 - ✓ Un autre couple avec deux enfants, venus en voiture hyper équipée, pour 5 ans autour du monde, avec un autre enfant et sa copine restés à Dakar, ont passé quatre jours à la maison et en sont partis ravis. (www.voyageavecnous.com)
 - ✓ Une famille française également en vacances a passé cinq jours à l'auberge, avec deux enfants adorables, en passant du temps à ne rien faire, lire et flâner.
 - ✓ **Deux couples** de Saly ont failli tomber dans le Doué au bac de Ndiawara quand il a reculé au moment où le 4x4 montait dessus! Il a fallu plus de 4 heures pour sortir de cette galère, aidé par Abdoul Sall, de Morphil Island.
- La ferme Morphil Island, à Donaye, a accueilli plusieurs clients de l'Auberge qui s'y sont beaucoup plus : ambiance bord du fleuve, visite des champs de gombo et de l'unité de conditionnement, balade en charrette, ...







Nankassa part à l'école à vélo avec Do et en fait avec la petite fille de clients sympas, et le 4x4 au bac de Ndiawara







A gauche et à droite la maison repeinte et au milieu la terrasse de la ferme Morphil Island

Site et courriel de l'auberge : www.aubergedutekrour.net - info@aubergedutekrour.net,
Contacts Sénégal : ericsilvestre@yahoo.fr / abelndong@yahoo.fr
Contacts France : plas.schwoerer@gmail.com / michelescalbert@wanadoo.fr
Téléphone (00 221) 33 965 16 82, 77 526 52 00, 77 249 86 65